

Reportero



Evento de recolección de residuos domésticos peligrosos

La Ciudad organizará un evento de recolección de desechos domésticos peligrosos de 9 a.m. al mediodía del 18 de mayo en el Complejo Municipal de Georgetown, 300-1 Industrial Ave. Los clientes de desechos sólidos de la Ciudad de Georgetown deben comunicarse con Atención al Cliente al 512-930-3640 o customercare@georgetown.org para registrarse. Incluya su nombre, dirección y número de cuenta de servicios públicos cuando envíe un correo electrónico al servicio de atención al cliente. Una lista de los artículos aceptados está disponible en recycle.georgetown.org/household-hazardous-waste.

Campamentos de verano de Georgetown Parks and Recreation

Georgetown Parks and Recreation ofrece una variedad de campamentos para mantener a los niños activos durante las vacaciones de verano. Las sesiones semanales del campamento comienzan el 3 de junio. Las edades y tarifas de los campamentos varían. Para obtener más información e inscribirse, visite parks.georgetown.org/camp. Los programas operados por el Departamento de Parques y Recreación de la Ciudad de Georgetown son de naturaleza recreativa y no son programas de cuidado infantil con licencia estatal.



Semana de la Pequeña Empresa de Georgetown | Del 7 al 9 de mayo

Esta Semana Nacional de la Pequeña Empresa, el Departamento de Desarrollo Económico de Georgetown ofrece talleres y actividades para propietarios y gerentes de pequeñas empresas para celebrar las muchas pequeñas empresas de nuestra comunidad. La semana comienza con Breakfast Bites el martes 7 de mayo, seguido de talleres el miércoles y el jueves, y termina con un evento de networking el jueves. Los detalles de la inscripción se darán a conocer pronto. Se publicará más información en invest.georgetown.org.

Cierres de Memorial Day

27 de mayo

Oficinas e instalaciones de la ciudad cerradas

Recogida regular de residuos sólidos y reciclaje

Las piscinas al aire libre del Centro de Recreación, Williams Drive, River Ridge y Village abren para la temporada de verano el 25 de mayo para el fin de semana de Memorial Day. La piscina de River Ridge permanecerá abierta hasta el martes 13 de agosto, las piscinas al aire libre del Centro de Recreación y Village permanecerán abiertas hasta el miércoles 14 de agosto, y la piscina de Williams Drive estará abierta hasta el fin de semana del Día del Trabajo. Vaya a **parks.georgetown.org/aquatics** para obtener más detalles.

Reelección de concejales

Debido a que la titular Amanda Parr y Kevin Pitts se postularon sin oposición en los Distritos 1 y 5, respectivamente, el Concejo Municipal canceló las elecciones generales de la Ciudad del 4 de mayo en su reunión ordinaria del 27 de febrero.

Los miembros del Concejo Municipal de Georgetown sirven por períodos de tres años representando a uno de los siete distritos uninominales.

Si bien ninguna elección de la ciudad aparecerá en la boleta electoral, se están llevando a cabo otras elecciones.

El día de las elecciones es el 4 de mayo. Los lugares de votación, las fechas y los horarios están disponibles en wilco.org/elections.

Mes de la Preservación

En mayo, la ciudad de Georgetown reconoce el Mes de la Preservación y lo celebrará con una proclamación del Concejo Municipal y otros programas. La información sobre los eventos relacionados con el Mes de la Preservación se publicará en mainstreet.georgetown.org.

Protege a tus mascotas del calor este verano

A medida que aumentan las temperaturas, el Refugio de Animales de Georgetown quiere recordarte que debes proteger a tus mascotas contra las altas temperaturas y las enfermedades relacionadas con el calor en las excursiones locales de verano.



Protege sus patas

En temperaturas más altas, se vuelve cada vez más peligroso para su perro salir a caminar sobre cemento y asfalto, lo que puede quemar las almohadillas de las patas de una mascota. El asfalto absorbe el calor durante todo el día y se mantiene caliente incluso después de que se pone el sol. Consejo profesional: Da paseos cortos a primera hora de la mañana y mantente a la sombra.

Manténgalos hidratados

Los perros suelen necesitar de tres a cuatro veces la cantidad normal de agua en climas cálidos, dependiendo de su tamaño y nivel de actividad, para mantenerse hidratados. Si los llevas a una caminata o a pasar un día en el lago, asegúrate de llevar agua extra para ellos. Está atento a los signos de deshidratación, como encías pálidas y letargo. Consejo profesional: Agregue un toque de caldo bajo en sodio al tazón de agua para alentar a beber.

No dejes a tu perro en un vehículo estacionado

Dejar a su mascota en un automóvil estacionado puede ser un error mortal. En un día caluroso, la temperatura en un automóvil estacionado puede calentarse como un horno, incluso con las ventanas abiertas. Las ventanas abiertas y las áreas de estacionamiento con sombra no salvarán la vida de su mascota en temperaturas tan altas. Con solo aire caliente para respirar, su mascota puede sufrir rápidamente daño cerebral o morir por un golpe de calor. Consejo profesional: En esta época del año, deja a tus mascotas en casa. Si debe llevarlos (de vacaciones o a una cita), planifique su día para que pueda conducir directamente al destino.

Si ve a un perro abandonado en un automóvil caliente en Georgetown y parece estar en peligro, llame al 512-930-3510, ext. 6, para Control de Animales.



GET MORE INFORMATION
Use the QR code to find additional news from the City of Georgetown and sign up for the Georgetown Weekly.



Llame al 811 antes de excavar

Llame al 811 antes de excavar. Es una llamada gratuita y puede salvar una vida. Cuando llama al 811, dentro de las 48 horas, las compañías de servicios públicos son notificadas sobre su intención de excavar y enviarán un localizador para marcar las líneas eléctricas, tuberías o cables subterráneos propiedad de la empresa de servicios públicos en el área de trabajo, sin costo.

Las compañías de servicios públicos marcarán la ubicación de sus líneas subterráneas con pintura, banderas o estacas utilizando un código de color estándar, que puede ver en [Texas811.org](https://www.texas811.org). Los clientes deben estar al tanto de cualquier línea no marcada que no sea propiedad de una empresa de servicios públicos, como una conexión propiedad del cliente a un medidor de agua, un grifo de servicio de aguas residuales o un sistema de riego.

Si está cavando y daña una línea de servicios públicos, llame a la empresa de servicios públicos de inmediato. Si sabe que es una línea de Georgetown Utility Systems, llame a Atención al Cliente al 512-930-3640.

Solo recuerda: Conoce lo que hay debajo. Llame al 811 antes de excavar.

Aumento de la tarifa de agua a partir del 1 de abril

Al cierre de esta edición, el 18 de marzo, se espera que el Concejo Municipal aprobara un aumento en las tarifas de agua y aguas residuales en su reunión del 26 de marzo. Las nuevas tarifas entrarán en vigor el 1 de abril. El hogar unifamiliar promedio puede esperar que su factura mensual aumente en \$15.

El aumento apoya principalmente la planificación del suministro de agua a largo plazo de Georgetown, incluido el costo del acuerdo de reserva de la empresa de servicios públicos con EPCOR. El acuerdo otorga a Georgetown el derecho a comprar agua subterránea del acuífero Carrizo-Wilcox a partir de 2025.

Este proyecto satisfará la demanda anticipada de Georgetown hasta 2050 y mejorará la resiliencia de nuestro suministro de agua al hacer que la empresa de servicios públicos dependa menos del agua superficial de los lagos que son susceptibles a las sequías.

Se espera que anualmente se produzcan aumentos adicionales en las tarifas de los servicios de agua y aguas residuales para cubrir los costos de asegurar recursos hídricos adicionales, lo que se suma a nuestro sistema actual, y los crecientes costos operativos debido a la inflación.

Obtenga más información sobre la planificación de los recursos hídricos de la ciudad y las tarifas de agua en [water.georgetown.org](https://www.water.georgetown.org).